

# 150<sup>th</sup> Anniversary 清央小だより



令和6年度 第15号  
2024. 9. 20

教	育	目	標
「夢いっぱい 友だちいっぱい 清央小」			
育	・自ら学び工夫する子ども	(考	える)
目	・元気でがんばる子ども	(鍛	える)
標	・礼儀正しく思いやりのある子ども	(思	いやる)

※本たよりの本文は、ユニバーサルデザインのフォントを使用しています。  
※ホームページに掲載するため、画像は一部加工することがあります。

## 清原地域学校園「第2回児童生徒指導強化連絡会」が本校で行われました

9月17日(火)の午後、学校教育課いきいきグループの指導主事をはじめ市教育委員会関係者の皆様と、地域学校園の各小中学校の校長先生及び児童生徒指導担当が一堂に会し、本年度2回目の児童生徒指導強化連絡会が行われました。

5時間目に、全参加者で授業参観を行い、その後会議が行われました。地域学校園内の現状が分かり、互いに共通の意識をもって児童生徒指導に当たるためにはとても重要な会議です。今回も、子供たちのよりよい成長をどうサポートしていくか、熱心な協議や情報交換が行われ、また、指導主事の先生方からはお話や助言等をいただきました。改めて、教師は児童一人一人と向き合うことの大切さを再確認しました。



## ● LRT車両基地見学(4年生)に行きました



9月10日(火)の3・4時間目に、4年生が授業の一環として、平石にあるLRT車両基地の見学に行きました。

学校からグリーンスタジアム停留所まで歩き、LRTに乗って行きました。基地ではLRTの説明などと併せて運転席への乗車体験など、普段では味わえない体験ができました。児童は、とても楽しく大満足だったようです。この授業は、今後も続けていきたい、地域性を生かした体験学習の一つです。

## ◆ スーパーマーケット見学(3年生)に行きました

9月18日(水)の3、4時間目には、3年生が授業の一環でスーパーマーケットに行きました。

ゆいの杜の「かましん」さんにお世話になりました。店長さんからのお話やバックヤード見学などをさせていただき、ふだん行っているスーパーマーケットの仕組みや違った一面を見ることができたのではないのでしょうか。



## ●●● 交通安全教室を行いました



9月19日(木)の3、4時間目に宇都宮市役所生活安心課交通安全グループのご協力の下、交通安全教室を行いました。1、2、3年生は3時間目に、主に歩行者の交通ルールについて、4、5、6年生は主に自転車の交通ルールについて学びました。

道路で「ひやりハッと」があったと答えた児童も結構いました。命に係わることなので、今後も継続して交通安全について指導していこうと思います。

(文責：校長)